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★事務所：神奈川県中郡大磯町国府本郷546大磯プリンスホテル内 TEL：0463-61-1111(木）TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：毎週木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 百瀬 恵美子 会長エレクト 新宅 文雄 幹 事 井上 浩吉

№９第２３８６回 例会 平成２８年９月２９日

■司会:大藤 勉 ■点鐘：百瀬 恵美子 ■合唱：我等の生業

・１０月６日：河本親秀さん、理事会 ・１０月１３日：休会 ・１０月１６日：地区大会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者(５名

14(12) ７ 58.33％ － － 宮澤、原、石山、太田、野田さん２３８６回

◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(０名)２３８４回 15(12) ８ 66.67％ － －

◇出席報告 河本親秀委員

◇会長報告 百瀬恵美子会長

1．昨年10月鬼怒川水害

義捐金のお礼と報告書

が届いています。

2．2015･16年度地区資

金会計監査報告書が届

いています。

3．2019-20年度ガバナ

ーノミニー選出：クラ

ブからの推薦依頼。指

名委員(5名のPDGで構

成)：森洋委員長、菅原、相沢、渡辺、田中各パス

トガバナー

４．9月20日会長幹事会：

・公式訪問は平塚、大磯を残すのみ

・財団100周年記念行事に是非参加して下さい。

・地区大会に各クラブの活動内容の写真が流れま

す

・米山、R財団委員を例会卓話に呼んで欲しい

・先日の新会員の集い大成功有り難うございまし

た。

5．9月15日に2780地区の女性会長さん9名が集まっ

て、会食しながら意見交換しました。新会員を6名

も入れた凄い方がおられました。次回は10月18日で

す。

6．５０周年記念プログラムを試作下さり新宅さん

有り難うございます。この案を皆さんと話し合いな

がらまとめて行きたいです。

7．食事の後事務所の整理をしますので、よろしく

お願いします。

◇幹事報告 井上浩吉幹事

1．第50回神奈川

県親睦テニス会

のご案内

11月8日(火)

湘南ローンテニ

スクラブ 会費

：7千円。

2．10月のロータ

リーレート：102円
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3．例会変更：平塚南RC

4．R財団月間(11月)卓話及び財団地区補助金申請に

ついての説明に財団委員の招請依頼5．地区指導者

育成セミナーでの質問アンケート依頼。

6．平塚西RCより創立40周年式典記念冊子7．ザ･ロ

ータリアン誌

8．米山記念奨学会豆辞典

：◇委員会報告

河本親秀さん：☆

今朝大磯クラブでス

ポンサーした財団国

赤井駒際親善奨学生･

からメールが子さん

参りました。

こんにちは。

メールでのご挨拶で

失礼いたします。

ご報告がすっかりおくれてしまいましたが、夫の急

な転職によりこの夏アメリカのマサチューセッツ州

ケンブリッジに引っ越しして参りました。

今回は、完全に日本の家をたたみ、大掛かりな引っ

越しとなりました。

夫にとっても突然降って来た転職の機会でした。あ

っと言う間に話しが進み、皆々様にもご挨拶をしな

いままこちらに来てしまいました。

秋に、１００周年の大切な行事が沢山企画されてい

るのにもかかわらず、全くご協力できず申し訳ござ

いません。

皆様のご活躍と、全ての会の成功を心からお祈り申

し上げます。

赤井ホワイトロウ駒子

赤井さんはフランスに留学、帰国後外国通信社の記

者となり、仕事を通して知り合ったホワイトロウ氏

と結婚、アメリカに渡り、3年前にご主人が上智大

学の講師に招かれ、帰国して上智大学の社宅に住ま

われていました。帰国中に大磯姉妹都市協会の交流

会で講演をしたり、何時も大磯に関心を持って何か

と協力して下さっていました。今後も連絡は取り続

けたいと思います。

から5年ぶりくら林禾さん(中国よりの米山奨学生)
り ん ふ

いの電話がありました。メタ･ウオーター社の水道

建設事業で殆ど中国に出張して日本には時々帰るよ

うな状況のようです。林さんが米山奨学金で東海大

の修士課程を卒業、文部科学省の奨学金で博士課程

に進学する予定が、中国人学生数の制限で急にキャ

ンセルされ、途方に暮れていた時(2007年)、クラブ

有志の拠金で月7万円、2年間の援助をしました。彼

はその恩返しをしたいと言うことから、大磯町の生

涯学習館で月2回大磯町民対象の中国語講座を開設

し、2年間その講師を務めてくれました。そして卒

業後講座を閉鎖しましたが、林さんの奥様の閻輝さ

んが生徒さんの希望で引き続き2年ほど講師を引き

受けて下さるなど、夫婦で恩返しをされています。

林さん就職(富士電機水道事業部入社、後ほど水島

工業など水道専門の企業とで水道事業の専門会社メ

タ･ウオーター社が設立され、職場移動）後すぐ結

婚され、子供さんが誕生されたのは知っていました

が、その後第2子誕生。現在小学校2年生と保育園年

長組との事です。世話になった合田さんの死去、齋

藤ドクターの体調不良の事など伝えました。10月帰

国した時、大磯クラブを訪ねてくれるよう話しまし

た。

田中敏治奉仕活動委員長：☆

11月6日(日)

大磯宿場まつり

開催：

従来の場所が使

えるので、例年

のように舞台を

出し、落語を提

供する(井上幹

事担当)事が決

定されました。

食事終了後、全員で事務所移転準備のため、書類、

不用品等の整理を行いました。

終了14：10

本
日
の
昼
食
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